

Celebran en Cuba Foro Empresarial Agroindustrial



Foro Empresarial Fiagrop

La Habana, 19 mar (RHC) El Foro Empresarial Agroindustrial comienza hoy en el Hotel Meliá Cohiba de esta capital, y transcurrirá por 2 días, como parte de la Feria Internacional Agroindustrial Alimentaria Fiagrop.

La Feria Agropecuaria de Rancho Boyeros , que el pasado 26 de febrero celebró su Aniversario 92, constituye nuevamente sede de Fiagrop que en su edición 26 se realiza del 17 al 23 de marzo.

Organizada por la Empresa de Ferias Agropecuarias y auspiciada por los ministerios de la Agricultura y de la Industria Alimentaria y el Grupo Empresarial Azucarero Azcuba, nuevamente Fiagrop es espacio para el intercambio entre los participantes, mediante exposiciones de productos y servicios, talleres, conferencias y reuniones.

Están presentes 10 firmas extranjeras, de ocho países (Italia, Alemania, España, Brasil, Países Bajos, Chile, Portugal y Panamá, junto a la nación anfitriona. Como novedad, aparece la reunión de esta jornada en el Hotel Meliá Cohiba, que tiene el apoyo de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

Un mensaje precisamente de esta entidad global, da cuenta del programa del Foro Empresarial, que busca el tema de acelerar la transformación agrícola y el desarrollo rural sostenible.

Están previstas intervenciones oficiales de representantes del Gobierno de Cuba, y del Centro de Inversiones de la FAO, en una reunión con el título de Mano de la Mano.

También abarca asuntos relacionados con el Proyecto IRES, Fondo Verde para el Clima, Mercado de Carbono, ecosistemas marinos-costeros, biodiversidad, medio ambiente, oportunidades de inversión y modelos, desafíos, desarrollo de mercado, e intercambios. Los asistentes tienen programada una visita a la Feria propiamente en el municipio capitalino periférico de Rancho Boyeros, e reciprocidades con los expositores.

El 23 de febrero de 1933 Rancho Boyeros fue testigo de la inauguración del Parque de Ferias y Exposiciones, hoy conocido como el Recinto Ferial de Rancho Boyeros. Desde entonces, este emblemático lugar resulta símbolo de progreso e innovación en el sector agropecuario cubano, señalan los organizadores.

Dicho recinto ferial fue concebido como parte de un ambicioso plan de desarrollo en la década de 1930, con el objetivo de crear un espacio que reuniera a los representantes de la ganadería y actividades expositivas de la isla.

Para 1956 se inauguró la II Exposición Internacional de Ganadería, pero luego del triunfo de la Revolución Cubana en 1959 cobraron auge sus exhibiciones.

En 1961, el recinto albergó la fundación de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), y en 1975 se celebró la Exposición Nacional Agropecuaria.

Ya para la década de 1990, se creó la Feria Internacional Agropecuaria (Fiagrop), que se transformó en el evento más importante del sector, cuando brinda la oportunidad de exhibir avances en agricultura, intercambiar experiencias y tecnologías.

En 1997, se creó la Empresa de Ferias Agropecuarias, encargada de organizar, dirigir y apoyar la actividad ferial. Actualmente, esta empresa forma parte del Grupo Empresarial Porcino (GPOR), adscrito al Ministerio de la Agricultura, y tiene su sede en el Recinto Ferial de Rancho Boyeros. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379069-celebran-en-cuba-foro-empresarial-agroindustrial>



Radio Habana Cuba